

令和 3年 6月 25日(金) 天気 晴れ





今日は、今年度初めてのちびっこクラブがありました! みんなはじめましての空間で少し緊張している様子が見られました。

製作活動では、梅雨の時期ということで、あじさい のスタンで遊びをしました♪カタツムリも貼って 6月らしいかわいい作品になりました☆



令和 3年 6月 21日(月) 天気 *





今日は、花山児童館で育てているきゅうりを 2本収穫し、学童クラブのみんなで美味しくいた だきました♪毎日一生懸命水をあげて育てたきゅうりはとっても美味しかったね!★ これからも水やり頑張ろうね!!!



令和 3年 6月 19日(土) 天気 雨





本日は、普段よりも小規模なチャレンジデーで、 スライムを作りました。赤と青の色水から自分の 好きな色を選び、洗濯のりやホウ砂水などを入れて かき混ぜると、スライムの完成です!!

一回でうまくいかない子もいましたが、みんな できたスライムで楽しく遊んでいました♪



令和 3年 6月16日(水) 天気 曇り





本日のエコ教室のテーマはきゅうり!!

児童館では現在、きゅうりを育てているので、

右の写真は、館のきゅうりの様子です!

皆の水やりのおかげでとっても立派に育ちました!



令和 3年 6月12日(土) 天気 晴れ





人数も少なく、	みんなのびのびと遊んでいます。
熱中症には注意を	して、こまめに水分補給をするよ
うにご家庭でも、	お話してあげてください。



令和 3年 6月7日(月) 天気 晴れ





め	ました	!毎日	水をや	ってい	るとすく	くすくとは	長し
7	いるの	がよく	分かり	ます。?	今からり	双穫が楽し	、みで
す	!						



令和 3年 6月3日(木) 天気 晴れ





今日は今年度初めての自由工作の日でした。ダンボールや印パックなどの廃材を使って、思い思いの

素敵な作品を作っていました☆

出来上がった作品は持ち帰っておうちの人に見て もらったり、次の日に児童館で遊んだりできます。

来月の工作の日もお楽しみに!

令和 3年 6月1日(火) 天気 晴れ





今日から6月がスタートしましたね!学童さんは いよいよ今月からお当番活動が始まりました。早速 帰りの会で司会をしたり、本の整理整頓をしたり…。 他学年同士で協力しながら、頑張ってくれていまし た♪これからもよろしくお願いしますね!